

BAB IV

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Dari Analisis yang telah dilakukan terhadap pemberitaan kasus korupsi sepakbola Persiba pada Surat Kabar Harian Tribun Jogja dan Surat Kabar Harian Kedaulatan rakyat yang diuraikan dalam bentuk skema aktansial, hubungan antar aktan, dan struktur fungsional menunjukkan bahwa struktur narasi berita tersebut, dapat dilihat bahwa secara naratif, meskipun tema pemberitaannya sama, setiap surat kabar memiliki struktur dan sudut pandang yang berbeda terhadap sebuah kasus. Dalam kasus dana hibah Persiba Bantul ini, peneliti melihat Kedaulatan Rakyat cenderung mendukung Idham Samawi. Sedangkan Tribun Jogja berusaha untuk bersikap netral dan cenderung mendukung penegakan hukum kasus dana hibah yang menyeret Idham Samawi ini.

Seharusnya, sebuah surat kabar memiliki independensi sendiri yang tidak boleh memihak siapapun. Meskipun pemiliknya atau dewan penasihatnya terlibat dalam suatu kasus hukum, seperti dalam kasus dana hibah ini, di mana Idham merupakan penasihat dari Kedaulatan Rakyat. Nilai objektivitas perlu dijunjung tinggi oleh media. Selain itu, media juga perlu memberitakan secara berimbang. Berita Tribun Jogja berjudul “Haryadi Dilaporkan ke KPK” merupakan contoh yang baik karena berita tersebut mengcover dua belah pihak yang berseteru. Bila dibandingkan

dengan dua berita dari Kedaulatan Rakyat yang hanya memilih narasumber dari orang-rang yang berafiliasi dengan Idham.

B. Saran

Media Massa dalam hal ini Surat Kabar Harian atau yang sering diucapkan dengan nama Koran Merupakan sebuah media yang menjadi sumber masyarakat dalam mencari informasi dan kejadian. Sebagai media penyebar informasi sudah seharusnya Surat Kabar Harian atau koran diharapkan dapat independen, objektif, dan berimbang dalam menyajikan berita untuk isu dan hal apapun, termasuk ketika pimpinan surat kabar sedang tersandung masalah hukum.

Seterusnya, bagi pembaca yang berminat mengkaji tentang berita baik yang terdapat pada media cetak, media elektronik, dan media online dengan menggunakan analisis naratif, diharapkan penelitian ini dapat memberikan tambahan referensi.